Pági

No Tranquiliza a Chile el Llamado a Filas a 500,000 Reservistas del Ejército Argentino



SAO PAULO, 13 de occ celebración del lota de la tuna diviera esta negociam tubre, (AP). El jefe del Aeronáutica Nacional borre Estado Moyor del Ejérci-viano, dijo que mo fiabrilio Chileno, general Was-entrentamiendos en el curo bingión Cacrasco, dijo que sur inlentías estemos en la convocatoria en Algertico el terrego de las negocia de Societa succionados conceitas para do Mortoto resorvistas dimesti. na de Monjoha reservistas, Ames exidentemente po es uc-

Paulo en Brasilia evitó. sin embrago, estrar en má yores comentarios sobre la convocatoria conocida esta semana. Agrego que los dos países continúan sus negociaciones sobre la delimitación de espacios mari-timos en el Canal de Bea-gle, y dijo "Chile está tranquilo, como está tranquilo

quien tiene razón".

El general chileno agrego: "Chile está negociando de buena fe y queremos creer que nuestros socios también igualmente. De otra forma, no queremos calificar ninguna situación que se produzca en Argen tina. Preferinos supones que todas esas medidas son prodomas internos". Carrason se halla en Bra

sil invitado por el Efercito. brasileño.

Mientras, en Santa Citiz. Bolivia, el comandante de recal de la Fuerza Aerej Argentina, que asistio a la

es terriego de las negocia espoito americanista par dimest.

El jefe militar argestro eccito de la ambiente de militar que an ambiente de compositores de la compositore della compositore della

EL UNIVERSAL

Argentina: Récord Mundial de Inflación

GINEBRA, 13 de octubre (AFP). - Argentina tiene el récord mundial de inflación, seguida por Israel y Chile, según un estudio de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) publicado hoy aquí.

El estudio, que abarca 53 países entre junio de 1977 y junio de 1978, señaló que la tasa de inflación en Argentina fue de 188.7%, en Israel de

52.7% y en Chile de 40.4%. De los 53 países, 12 tuvieron tasas de inflación inferiores a cinco por ciento, 25 de 5.1 a 10%, 13 de 10 a 20% y tres tasas superiores a 20%.

Suiza registró la tasa más baja de inflación (1.1%) e incluso hubo en ese país dos meses con inflación inexis-

EL DIA Hay libertad de prensa en poco más de la mitad del continente: la SIP

MIAMI, 13 de octubre (AFP).--La libertad de prensa existe en peco más de la mitad de los países del continente, según las conclusiones dadas a conocer hoy aqui nor la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP).

En los otros países esta libertad continúa ausente, si bien la SIP reconoce que en algunos de ellos se estan registrando progresos para restableceria.

En esa doble condicion figuran actualmente para lo SIP Argentina, Brasil, Cuba, Chile, Haiti, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú y Uruguay,

Las conclusiones de la SIP están contenidas en el informe anual que rindió hoy su Comisión de Libertad de Prense e Información cuvos puntos principales son los siguientes.

ARGENTINA

La decisión de autorizac la terroducción en los medios pariodisticos nacionales de los comentarios que de hacen en el extorior sobre la situación argentina puede ser caracterizada como el paso más importante dado hacia la restitución de la libertad de prensa.

No obstante, las empresas periodisticas y hombres de prensa han continuado pagando un elevado tributo al ejercicio de la profesión, pero no es incorrecto aseverar que se han producido sólidos avances, a pesar de los crimenes secuestros y detenciones arbitrarias de periodistas.

sa, el relajamiento de la censura que se había notado en los últimos meses se ve ahora absolutamente empañado por la promulgación de una ley que dispone que el ejercicio del periodismo debe ser acreditado per una junta constituida por representantes del gobierno y de sindicatos de periodis-